WARD 定例会報告

2023年9月3日17時から ZOOM にて開催した定例会の概要は以下の通りでした。 事務局から会費収入の減少に伴い従来通りの会の運営が困難になる旨説明があり、そのことを踏まえた WARD の今後の在り方について参加者から意見を求めたところ、以下の意見がありました。なお、出席者は13名(内役員9名)でした。

1 会の今後について

会の活動の目的はある程度達成できた

使命は果たした

会を閉じる

会の形を大きく変える

一区切りするとき

同じような目的の団体を応援する

WARD の理念は大賛成

WARD の哲学は大切

警鐘を鳴らすことは大切

みんなで参加できるようなイベントをやったらどうか

新しいことをする

ネットとリアルの組み合わせ

仲間を増やす

楽しくなければ続かない

リアルで顔を合せることは大切

2 会の収入について

寄付を集める

必要経費を絞る

出費を削る

3 会報について

紙ベースは現状に合わない

IT 活用

30年前と違って情報が手に入る時代になった

会報はメールでよい

紙媒体を休刊し、ネットで新しいことをする

会報やめる 編集や発送等マンパワーが不足している 紙媒体は捨てたくない

4ホームページについて

HP 運営費を下げる ホームページ止める FB のみにする

以上の意見を踏まえて WARD の今後について事務局案を作成する。 次回はその事務局案を基に話し合いをする。